

Elternbrief Sommer 2021

Liebe Eltern

Für unsere Vorschulkinder beginnt in wenigen Wochen ein neuer Lebensabschnitt und die Tage als Kindergartenkind neigen sich dem Ende zu.

Auf ihrer Abschlussfeier haben uns die Vorschulkinder zum Andenken einen Gutschein für zwei Sitzgruppen von Pinolino für den Außenbereich geschenkt. Wir bedanken uns, auch im Namen der Kindergartenkinder, recht herzlich. Wir haben uns sehr darüber gefreut.

Liebe Vorschulkinder,
wir wünschen Euch einen guten Start in der Schule, viel Spaß beim Lernen und wir hoffen, dass Ihr Euch immer gerne an die Zeit im Kindergarten erinnert.



Nach den Sommerferien kommen wieder neue Kinder in unseren Kindergarten. Seid herzlich willkommen bei uns, wir freuen uns schon sehr auf euch.

Sabrina Plotz hat ihre Prüfung bestanden und wird bei uns als pädagogische Fachkraft in der Schmetterlingsgruppe bleiben.

Nach den Ferien beginnt Ann-Sophie Kühr ihre Ausbildung zur Sozialassistentin. Wir heißen auch Sie ganz herzlich willkommen, und wünschen ihr viel Erfolg in unserem Kindergarten.

Wieder geht ein Kindergartenjahr zu Ende. Groß und Klein können auf eine herausfordernde Zeit zurückblicken. Durch Corona sind viele Herausforderungen auf uns zugekommen, doch gemeinsam haben wir das Beste daraus gemacht.

Zum Abschluss des Kindergartenjahres möchten wir uns bei allen Eltern ganz herzlich für Ihr entgegengebrachtes Vertrauen bedanken.

Ein herzliches Dankeschön auch an den Elternbeirat für die gute Zusammenarbeit, den engagierten Einsatz, für Ideen und Anregungen.

Schließtage im Kindergarten

09.08.2021 - 28.08.2021	Sommerferien
09.09.2021	Konzeptionstag / ganzer Tag
23.12.2021 - 04.01.2022	Weihnachtsferien

Wir wünschen allen Kindern und Eltern eine erholsame Ferienzeit.

Genießen Sie die Ferien

Liebe Eltern

Wir benötigen Ihre Hilfe. Wir bekommen für eine Spende in Höhe von 50,- € eine Tafel aus der Schule. Diese Tafel kann in der Woche vom 09.08.2021 bis 13.08.2021 in der Schule abgeholt werden, und soll in der Bärengruppe untergestellt werden. Dafür brauchen wir zwei oder drei Väter, die uns die Tafel von der Grundschule in das Bärenzimmer tragen.

Helfer können sich gerne in den nächsten Tagen bei uns melden. Den Termin koordinieren wir dann telefonisch mit Ihnen.

Außerdem stehen bei uns im Container noch zwei große Tische und 6 Stühle für die neue Elternecke und eine Litfaßsäule, die in den alten Kindergarten gebracht werden sollen. Auch dafür brauchen wir starke Hände und einen Anhänger oder Transporter. Dabei sind wir terminlich flexibel. Wenn Sie uns dabei unterstützen möchten, rufen Sie gerne bei uns an.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung.